



OPINIÓN

Pepe Grillo



Mitin de las lamentaciones

En el foro sobre la Reforma Judicial realizado en un espacio de la UdeG, Claudia Delgadillo, excandidata morenista a la gubernatura de Jalisco, tuvo el honor de exponer sobre un tema que puede ser parteaguas en la administración de justicia en el país.

Pero desperdició su oportunidad. Es probable que a la también diputada del Partido Verde le parecieran más urgentes otros asuntos. ¿Qué dijo de la Reforma Judicial? Nada, no dijo nada.

Usó su tiempo para dar más pataletas por los resultados de las elecciones en Jalisco que no le favorecieron, de pena ajena. El foro de debate y análisis terminó en mitin de las lamentaciones.

Frente Amplio de Renovación

Contra lo que pudiera pensarse, no to-

do está perdido en el PRI. Hay por ahí algunos militantes que tienen una reserva de dignidad y quieren hacer algo para que el tricolor retome el camino.

Unos de ellos se agruparon en el Frente Amplio de Renovación. Están los exgobernadores Natividad González, José Reyes Baeza, Héctor Astudillo y Dulce María Sauri que fue líder nacional del partido.

El primer paso es deshacerse del actual dirigente nacional, Alito Moreno, que parece decidido a convertir al PRI en una franquicia irrelevante. Alito se tiene que ir en agosto y los integrantes quieren que la Asamblea Nacional del partido se haga cuando él no sea dirigente para que no manipule la asamblea.

La tesis del Frente es que dada la

dimensión de la grave crisis que vive el partido y por las cruciales transformaciones que éste requiere para seguir siendo una opción políticamente viable es necesario un cambio de fondo.

El fondo del barranco

Acaso llegó el momento de hacer a un lado las celebraciones y tomar con seriedad el tema de la inseguridad.

El sexenio terminará con la cifra espeluznante de casi 200 mil homicidios, un récord de sangre. La estrategia elegida, condensada en esa frase que parece una burla de "abrazos, no balazos", fracasó. Hay que buscarle por otro lado.

No se crea que hay señales de que las cosas mejoran, nada de eso. Durante el mes pasado, el de junio, se contabilizaron 2 mil 363 asesinatos, lo que lo convierte en el segundo mes más violento del año.

En el Índice Global de Seguridad México se ubica en el lugar 138. No es extraño que México sea considerado uno de los países más peligrosos del planeta.

La pregunta es si entre fiesta y fiesta alguien en el gobierno se concentra en resolver este problema gravísimo que tiene al país en el fondo de un barranco.

Morelos, otro clima de negocios

La comunidad empresarial de Morelos está lista para volver a invertir en la enti-

Claudia Delgadillo, excandidata de la 4T a la gubernatura de Jalisco, usó su tiempo en foro sobre la reforma al PJ para dar más pataletas por los resultados de las elecciones en Jalisco que no le favorecieron, de pena ajena

dad, crear empleos y generar bienestar.

Y es que la inminente toma de posesión de Margarita González Saravia ha cambiado el clima de negocios. Margarita es uno de ellos.

Sabe que los empresarios requieren seguridad, certeza, reglas claras para sus inversiones y Margarita, ella misma parte de una familia de destacados empresarios morelenses, y que además tiene experiencia en el sector público, se lo puede proporcionar.

Morelos, no es un secreto para nadie, atraviesa por una larga noche derivada del oscuro gobierno de Cuauhtémoc Blanco y su camarilla que para fortuna de los morelenses pronto volverán a la capital del país para darle a Morelos una postergada oportunidad de paz y prosperidad.

pepegrillo@cronica.com.mx